Опросник возможностей устойчивого развития для исследования (case study) инвестиций в Арктическом регионе:
Данный опросник состоит из двух разделов: “Ключевые данные” и “Открытые вопросы (интервью)”. Убедительная просьба придерживаться рекомендованной длины текста при ответе - более длинные ответы могут быть отредактированы с вашего согласия. 

Ключевые данные:
Если необходимые / полученные инвестиции предназначены в целом для вашей компании, то вопросы по конкретному проекту могут быть опущены. Предоставляемые финансовые данные должны поддаваться проверке или соответствовать максимально точной оценке финансового специалиста. Пожалуйста, укажите используемую валюту. Постарайтесь, чтобы в сумме ваши ответы не превышали 600 слов.

Основное контактное лицо: оно появится в отчете, чтобы заинтересованные стороны могли связаться с вами. 

	ФИО (латиницей):
	Тел.:

	Должность:
	Email:



Ключевые данные:
	Название организации:
	Головной офис:

	Сектор/отрасль экономики:
	Организационно-правовая форма (общественная/частная):

	Наименование проекта (если отлично):
	Место реализации проекта (если отлично):

	Рынки сбыта:
	Какие цели устойчивого развития достигнуты и каким образом: 

	О компании:



	О проекте (если отлично):



	Собственники/ключевые акционеры проекта:


	Сайт проекта или информационная справка о проекте (вставьте ссылку):



Финансовые данные:
	Годовая выручка по проекту (текущая/прогнозируемая):
	Оборот (текущий/прогнозируемый):

	Суммарные активы в Арктике (текущие/прогнозируемые):
	Общее количество персонала в Арктике (текущее/прогнозируемое):

	Производительность/выработка (текущая/прогнозируемая):
	Срок реализации проекта:

	Общая стоимость проекта:
	Источники финансирования проекта (частные, государственные и т.п.):

	Требуемые/полученные инвестиции:
	Предпочтительный метод финансирования (н-р, заем, а не акционерный капитал):

	Стадия реализации проекта (планирование, финансирование, завершен и проч.):
	Другие важные параметры:

	Структура инвестиционных расходов:


В том числе на общественные/экологические инициативы:
















Примерные вопросы для интервью:

Обязательный: каким образом ранжируются приоритеты арктического инвестиционного протокола (AIP) в Вашем проекте? Отметьте Х. 

	
	Не применимо
	Низкий приоритет
	Средний приоритет
	Высокий приоритет

	Протокол I: Наращивание социальной устойчивости посредством экономического развития.
	
	
	
	

	Протокол II: Уважение интересов и инклюзия местного и коренного населения.
	
	
	
	

	Протокол III: Применение мер по защите окружающей среды Арктики.
	
	
	
	

	Протокол IV: Ответственное и прозрачное ведение бизнеса.
	
	
	
	

	Протокол V: Использование научных и традиционных знаний в области экологии.
	
	
	
	

	Протокол VI: Укрепление международного сотрудничества в пан-Арктическом регионе и обмен лучшими практиками. 
	
	
	
	




Выберите минимум 5 вопросов. Напишите свои ответы после списка вопросов. Вы можете предложить другие вопросы, основанные на Арктическом инвестиционном протоколе, в дополнение к приведенным ниже, которые будут использоваться по усмотрению автора отчета.

Общие:
1) Каков самый большой положительный вклад вашего проекта в Арктику на региональном или местном уровне?
2) Какова ваша стратегия сбора финансовых средств? Какие препятствия или проблемы были самыми сложными при получении финансирования для вашего проекта?
3) На какие ресурсы или организации вы полагались при разработке стратегии устойчивого развития вашего проекта?
4) У вас есть что еще добавить о своем проекте? Каковы ваши следующие шаги?

Протокол I: Наращивание социальной устойчивости посредством экономического развития.
5) Как ваш проект интегрирует концепцию устойчивости в долгосрочной перспективе в свой дизайн, в частности в отношении местного населения?
6) Как ваш проект помогает развивать человеческий капитал населения в местоположении проекта?

Протокол II: Уважение интересов и инклюзия местного и коренного населения.
7) Какие меры поддержки местного/ коренного населения и традиционного образа жизни применяются в рамках проекта? 
8) Каким образом были обеспечены инклюзивные и равноправные общественные слушания с местными / коренными сообществами?

Протокол III: Применение мер по защите окружающей среды Арктики.
9) Как ваш проект сочетает экономические и социальные цели с защитой окружающей среды?
10) Какие конкретные меры по снижению экологического воздействия, технологические или иные, были приняты вашим проектом для защиты местной окружающей среды?

Протокол IV: Ответственное и прозрачное ведение бизнеса.
11) Какие меры вы приняли для повышения прозрачности и защиты от коррупции в финансовой и отчетной деятельности вашего проекта?
12) Какие каналы коммуникации вы создали для эффективного общения с местным населением, включая рассмотрение жалоб и запросов о предоставлении информации?

Протокол V: Применение и интеграция научных и традиционных знаний в области экологии.
13) Как вы сотрудничаете с исследовательским сообществом в отношении измерения проектных процессов и их воздействия?
14) Как в вашем проекте используются знания местного и коренного населения?
15) Какие технические меры используются для мониторинга локальных воздействий и рисков, связанных с вашим проектом?

Протокол VI: Укрепление международного сотрудничества в пан-Арктическом регионе и обмен лучшими практиками. 
16) Каким образом были заключены государственные/ частные партнерства с местным сообществом и/ или правительством?
[bookmark: _gjdgxs]17) Каким образом вы пытались применить передовой опыт для инвестиций в Арктику и какой передовой практике других вы следовали?
18) Как вы работали над поддержанием и усилением нормативных мер, которые способствуют благосостоянию арктических сообществ и окружающей среды?


Ответы: Ответы должны состоять из 75-150 слов - всего 750 слов. Укажите номер вопроса, на который вы отвечаете. Пожалуйста, ответьте хотя бы на 5 вопросов.
Вопрос _ :


Вопрос _ :


Вопрос _ :


Вопрос _ :


Вопрос _ :


Вопрос _ :


Вопрос _ :


Вопрос _ :









Sustainable Opportunities for Arctic Investment Case Study Template:
This template is divided into two sections: Key Information, and Interview Questions. Please adhere to the recommended length for your responses - longer responses may be edited, with your approval. 

Key Information:
If the investment needed/received is for your company in general, you may skip the project-specific answers. Financial data must be verifiable or done to the best estimate of a financial professional. Please include the currency used. Please keep the combined total of your answers to under 600 words.

Primary Contact: This will appear in the report for interest parties to contact you. 
	Name:
	Phone:

	Position:
	Email:



Key facts:
	Organization name:
	Company headquarters:


	Sector/Industry:
	Organization type (public/private):


	Project name (if different):
	Project location (if different):


	Markets served:

	SDGs fulfilled and in what ways:

	Company description:




	Project description (if different):




	Project ownership/key stakeholders:



	Project website or any key fact sheets (please link):





Financials:
	Annual project revenue (current/anticipated):

	Turnover (current/anticipated):

	Total assets in Arctic (current/projected):
	Total staff in Arctic (current/projected):


	Production/outputs (current/projected):

	Project timeline:

	Total Project Cost
	Project funding sources (private, private, etc.):


	Investment needed/received:
	Funding method desired (debt vs. equity):


	Project status (proposed, funded, completed, etc):

	Other significant metrics:


	Investment spending breakdown:


Including for community/environmental initiatives:





Sample Interview Questions:

Required: How do you prioritize the AIP’s protocols in your project? Mark with an X.

	
	Not Relevant
	Low Priority
	Average Priority
	High Priority

	Protocol I: Build resilient societies through economic development.
	
	
	
	

	Protocol II: Respect and include local communities and indigenous peoples.
	
	
	
	

	Protocol III: Pursue measures to protect the environment of the Arctic.
	
	
	
	

	Protocol IV: Practice responsible and transparent business methods.
	
	
	
	

	Protocol V: Consult and integrate science and traditional ecological knowledge.
	
	
	
	

	Protocol VI: Strengthen Pan-Arctic collaboration and sharing of best practices. 
	
	
	
	



Pick a minimum of 5 questions. Write your answers after the questions list. You may propose other questions based on the Arctic Investment Protocol, in addition to those below, to be used at the discretion of the report author.

General:
1) What are your project’s biggest positive contributions to the Arctic, at the regional or local level?
2) What is your fundraising strategy? What barriers or challenges have been greatest in securing funding for your project?
3) What resources or organizations have you relied on when crafting your project's sustainability strategy?
4) Do you have anything else to add about your project? What are your next steps?

Protocol I: Build resilient societies through economic development.
5) How does your project integrate long-term sustainability, especially in the local community, into its design?
6) How does your project help develop human capital in the communities where it’s located?

Protocol II: Respect and include local communities and indigenous peoples.
7) How does your project strengthen local/indigenous communities and traditional livelihoods? 
8) How have you ensured inclusive and equitable consultations with local/indigenous communities?

Protocol III: Pursue measures to protect the environment of the Arctic.
9) How does your project balance economic and social goals with environmental protection?
10) What specific mitigation measures, technological or otherwise, has your project put in place to safeguard the local environment?

Protocol IV: Practice responsible and transparent business methods.
11) What measures have you taken to increase transparency and guard against corruption in your project’s financial and reporting activities?
12) What channels have you set up to effectively communicate with local communities, including addressing grievances and requests for information?

Protocol V: Consult and integrate science and traditional ecological knowledge.
13) How have you partnered with the research community in measuring project processes and impacts?
14) How has your project integrated local/indigenous knowledge?
15) What technical measures are in place to monitor for local impacts and hazards from your project?

Protocol VI: Strengthen Pan-Arctic collaboration and sharing of best practices. 
16) How have you entered into public/private partnerships with the local community and/or government?
17) How have you tried to set best practices for Arctic investment and what best practices have you followed from others?
18) How have you worked to uphold and strengthen regulatory measures that contribute to healthy Arctic communities and environments?

Answers: Answers should be 75-150 words - 750 words maximum altogether. Please indicate the number of the question you are answering. Please answer at least 5 questions.

Question _ :


Question _ :


Question _ :


Question _ :


Question _ :


Question _ :


Question _ :


Question _ :


5

